

# Man nennt uns Mensch

## Wer wir sind

Von my\_hope

## Wer wir sind

**~Man nennt uns Mensch~**

*\*~Wer wir sind~\**

Diese Geschichte, die ich jetzt erzählen werde, ist niemals wirklich geschehen.

Obwohl...

Eigentlich könnte sie sich doch zugetragen haben, irgendwo, in einer weit entfernten Galaxie, auf einem Planeten, der in der Blüte seiner Jahre stand. Ein mehr oder weniger kugelartiges Gebilde, das von einer, Milliarden von Jahren entfernten Sonne, mit Licht und Wärme versorgt wurde.

Auf ihm tummelten sich die unterschiedlichsten Lebensarten, alle irgendwie miteinander verwandt und doch sich völlig fremd. Sie hatten unterschiedliche Haut- und Haarfarben, manche hatte auch überhaupt keine Haare.

Die Starken und Mächtigen von ihnen nannten sich zivilisiert. Sie hatten sich zu verschiedenen Gruppen zusammengefunden, hatten Land für sich beansprucht und gaben ihm einen Namen.

Manche von ihnen besaßen Waffen, mit denen sie diesen ganzen Planeten in wenigen zehntel Sekunden vernichten konnten. Sie hatten Abkommen untereinander abgeschlossen, in denen es hieß, dass sie diese Waffen nicht benutzen würden, so lange die Anderen sie auch nicht benutzten.

Wie lange würde es wohl dauern, dass einer von ihnen sie doch aktiviert und somit einen Teil dieses geheimnisvollen, von Leben strotzenden Planeten, einfach auslöscht?

Von Anbeginn gab es auf diesem Planeten Krieg und Verfolgung. Es gab Wesen, denen es mehr als gut ging, und es gab Wesen, die nicht wussten, wie sie ihre Ableger versorgen sollten.

Manche hungerten, andere aßen, und mehr, als ihnen gut tat.

Es gab Herrscher und Diener. Beide vom gleichen Volk und doch sich nicht ebenbürtig. Es gab Könige, Kaiser, Tyrannen und Demokraten. Sie alle herrschten und sie alle schworen Kriege herauf.

Es gab Gestalten, die im Namen eines Gottes Wesen von gleicher Art vernichteten oder zwangen, sich ihnen zu unterwerfen. Sie stellten sich über sie. Beide waren von derselben Rasse und doch sahen sie nur Unterschiede zwischen sich. Sie konnten nicht gleich sein, es musste immer einen geben, der herrschen konnte.

Wer in diesem Volk schwach war, konnte nicht überleben, und wenn doch, dann war es kein Leben, eher ein Dienen für die Starken.

Die Rasse, von der ich erzähle, hat in all den Jahrhunderten, in denen sie nun schon auf diesem Planeten leben, nur wenige Dinge erschaffen, die wirklich von Wichtigkeit sind.

Hierbei handelt es sich nicht um irgendeine Maschine oder um ein Gebäude, nicht um einen Gott oder um eine Waffe, von denen sie mehr als genug haben.

Es sind Gefühle, die jeder von ihnen in sich trägt, auch wenn manche sie verdrängt haben.

Es handelt sich hierbei um das Gefühl der *Hoffnung*.

Die Hoffnung haben wohl die Schwächeren von ihnen erschaffen.

Die Hoffnung auf eine Besserung ihrer Lage.

Die Hoffnung auf ein Morgen, von den Todgeweihten.

Die Hoffnung jemanden noch einmal zu sehen, bevor man sich für immer verabschieden muss.

Die Hoffnung auf einen schmerzfreien Tod.

Und noch ein Gefühl in der Stärke dem anderen wohl ebenbürtig.

Die *Liebe*, ich konnte beobachten, wie Mütter aus Liebe für ihre Kinder die schrecklichsten Schmerzen ertragen.

Wie aus der Liebe eines Mannes und einer Frau neues Leben entstand.

Ich konnte sehen, wie sehr diese Lebensform leidet, wenn dieses Gefühl der Liebe ihnen nicht zuteil wurde.

Ich sah wie der Mächtigste von ihnen weinte, als er seine Familie verlor, ich habe gesehen wie stark und wie schwach diese Lebensform ist und habe erkannt, dass allein diese beiden Gefühle mächtig genug wären, um diesem Volk den richtigen Weg zu weisen.

Zwei Gefühle, geboren in den dunkelsten Stunden dieser Rasse, sind ihre Rettung, davon bin ich fest überzeugt und ich muss es ja sein, denn schließlich lebe ich mitten unter ihnen.

Man nennt uns Mensch.

Tja also, wär nett wenn ihr ein Kommi hinterlassen würdet, ich muss allerdings gestehen, dass ich diesen, wie soll ich es nennen *\*nachdenk\**, sagen wir mal... Text schon vor längerer Zeit geschrieben habe und es jetzt erst kapiert hab wie man den hier ausstellt!

*\*mirpeinlichist\**

Ich hab mir einfach nie richtig die Anweisungen durchgelesen.

*\*selbstschuld\**

*\*heul\**

Na ja, ich hoffe das jetzt endlich alles funktioniert hat!

*\*daumendrück\**

;)